

L'initiative Un million de citernes pour le Sahel pour le stockage des eaux pluviales

Dossier de la rédaction de H2o
August 2018

L'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a procédé au lancement officiel de l'initiative "Un million de citernes pour le Sahel" pour faire face aux aléas de la pluviométrie. Ce programme initié par la FAO, en partenariat avec le ministre sénégalais de l'Agriculture et de l'Équipement rural et l'Agence italienne pour la coopération au développement. D'un montant de deux millions de dollars, le projet vise à renforcer la résilience des communautés rurales vulnérables par la construction de systèmes de collecte et de stockage des eaux pluviales qui aideront à recueillir l'eau pendant la saison des pluies (juin à octobre) et à la rendre disponible pendant la saison sèche (novembre à mai) mais aussi par la fourniture d'intrants agricoles adaptés au climat. "La phase pilote du programme a déjà été mise en œuvre dans les zones agroécologiques de Louga, Kaolack et Tambacounda où 300 femmes ont pu bénéficier de ces citernes", explique le chargé de programme de la FAO au Sénégal, Cheikh Guéye, en précisant que l'objectif à terme est d'atteindre le cap des 10 000 femmes pour les sortir de la pauvreté en résorbant les problèmes d'accès à l'eau leur permettant ainsi d'avoir des sources durables de revenus.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - Africa